





PETITION

NON à la vente des appartements de vacances WOKA

Le Conseil fédéral doit revenir sur sa décision de 2018 concernant la vente des appartements de vacances Woka.

Le 29 août 2018, le Conseil fédéral a décidé d'optimiser les structures de l'administration fédérale. Parmi les mesures envisagées figurait la vente des appartements de vacances Woka. Cela a provoqué de vives réactions chez les membres de l'OFDF. Les syndicats a condamné cette décision. Les appartements de vacances Woka sont toujours très appréciés et constituent un acquis important au sein de la famille des douanes. Ces dernières années, le compte de l'intégralité des coûts a toujours été très positif, ce qui a permis de constituer des provisions pour les rénovations. Les appartements de vacances Woka bénéficient d'une demande croissante, raison pour laquelle cette décision doit être révoquée.

Les signataires demandent au Conseil fédéral d'annuler au plus vite la décision de vendre les appartements de vacances WOKA.

Nom	Signature	e-mail *	
		!	
* L'adresse e-mail «	est nécessaire pour garantir l'ide	ntification de la nersonne sig	nataire
Ladicase e illali e	st hecessane pour garantii Hue	memoration de la personne sig	natan C.